
 
 
 

INDICAÇÃO
 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
Solicita  ao  Chefe  do  Poder
Executivo,  providências  para
que  seja  realizado  reforço  no
policiamento na Rua Irai, 100,
Loteamento Parque das Fontes,
mais precisamente nos entornos
da  Escola  Pública  Municipal
Professora Maria Dulce Davi de
Paiva.
 
 
 

SENHORES VEREADORES,
 
 
INDICAMOS, na forma regimental, ao Senhor CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA
NETO,  Chefe  do  Executivo,  para  que  sejam tomadas  providências,  com a  maior
brevidade possível, para que seja solicitado reforço no policiamento na Rua Irai, 100,
Loteamento Parque das Flores, mais precisamente nos entornos da escola Professora
Maria Dulce Davi de Paiva, na forma que especifica. 
          Salientamos que, infelizmente, temos observado um aumento preocupante nas
brigas entre alunos durante o horário de saída, o que vem resultando em ferimentos e
conflitos que afetam tanto os envolvidos quanto toda a comunidade escolar. A presença
de agentes de segurança no local não só contribuiria para prevenir esses episódios, como
também promoveria um ambiente mais seguro para os estudantes e suas famílias. 
          Houve um fato parecido na porta  da quadra coberta  no Centro de Lazer  do
Trabalhador - Joao Batista do Nascimento Lima, em que os adolescentes entram em vias
de fato sendo assistidos por adultos, inclusive funcionários da quadra, e que diante da
situação permanecera inertes. 
          A prefeitura  deve  priorizar  a  segurança  nas  saídas  das  escolas  públicas,
solicitando o reforço do policiamento nesses locais, especialmente em horários de maior
movimento. Além disso, é fundamental que os vigilantes escolares adotem uma postura
mais  ativa,  enérgica  e  participativa,  intervindo de  forma responsável  e  rápida  em
situações de brigas ou desentendimentos entre estudantes. 
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           Desta forma, solicito providência para que aumente a frequência das rondas
policiais nessa área, especialmente durante os horários de maior movimento que seriam
os horários de saída dos alunos,  para segurança de todos,  principalmente alunos e
moradores.  
 
 
 
 

 
Anderson Godoi 

Vereador 
Gabinete do Vereador Anderson Aparecido de Godoi  
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